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 Aos  dez  dias  do  mês  de  outubro  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  a  plenária  do  Conselho  Municipal 
 de  Meio  Ambiente  –  COMUMA  reuniu-se  de  forma  ordinária,  conforme  convocação  prévia, 
 nas  dependências  do  Grupo  Escoteiro  Jacui  com  início  às  nove  horas  e  quinze  minutos  em 
 segunda  chamada,  e  com  a  presença  dos  seguintes  Conselheiros  :  Sr.  André  Pereira  da 
 Silva,  representante  da  CDL  Sr.  Paulo  Henrique  Damasceno  Machado,  Marcelo  de 
 Souza  da  Silva,  Srª  Fernanda  Buffleben  Colovini,  Fernando  Araujo  Nunes  e  Sr.  Paulo 
 Jorge  Lopes  Marek,  os  quatro  primeiros  representantes  da  Secretaria  de  Meio  Ambiente  e 
 o  último  do  Planejamento  Urbano,  Srª  Rosane  Brandão,  Representante  da  Secretaria  de 
 Educação,  Srª  Josiane  S.  Oliveira,  representante  de  ONG,  Srª  Ana  Maria  Salvador, 
 Representante  da  Secretaria  de  Educação  Srª  Debora  Cheila  Porto  Cassol, 
 representante  de  ONG,  ,  Sra.  Marta  Jaqueline  Lima,  representante  das  Indústrias.  FALTAS  : 
 Sr.  Gomercindo  Daniel  Filho,  representante  da  Associação  dos  Moradores  da  Vila  Aços 
 Finos  Piratini,  Sr.  Walter  Virtuoso,  representante  das  instituições  de  ensino,  Sr.  Jorge  Luiz 
 Wolff,  representante  da  Associação  dos  Moradores  da  Vila  Aços  Finos  Piratini,  que 
 justificaram  sua  falta,  e  o  Sr.  Ariel  Vargas  Coelho  representante  das  Indústrias,  que 
 justificou  sua  falta,  Sr.  Gilnei  Nascimento,  representante  da  CDL.  Visitantes:  Vereador 
 João  Caldeira,  Mareu  Nascimento  e  Daniela  de  Domenico  representantes  da  GERDAU, 
 Victório  Della  Mea  da  SOMAR,  Lamis  Freitas  da  JGB,  e  Douglas  Paiani  da  GKN.  De 
 imediato  o  Presidente  abriu  os  trabalhos  conferindo  o  quórum  e  dando  boas-vindas  e 
 agradecendo  a  presença  de  todos,  principalmente  ao  Vereador,  agradeceu  a  cedência  da 
 sede  dos  Escoteiros  para  esta  reunião,  agradeceu  a  todos  as  empresas  que  estão 
 representadas  nesta  reunião,  em  seguida  colocou  em  discussão  a  ata  da  última  reunião  não 
 tendo  o  que  discutir  colocou  em  votação,  restou  aprovada  por  unanimidade,  ressaltando  que 
 a  ata  é  colocada  no  site  do  conselho  logo  após  a  reunião  para  apreciação  e  conhecimento 
 de  todos.  O  Presidente  deu  andamento  com  a  pauta  referente  a  leitura  das 
 correspondências  recebidas  e  emitidas,  solicitando  à  conselheira  Secretária  Marta  Jaqueline 
 que  assim  o  fizesse,  a  mesma  declarou  não  haver  correspondências.  Na  ordem  do  dia  o 
 Presidente  solicitou  inversão  de  pauta,  o  que  foi  aprovado  por  todos,  e  de  imediato  passou  a 
 palavra  para  o  Conselheiro  Marcelo  explanar  sobre  o  I  Seminário  Municipal  de  Arborização 
 Urbana,  o  que  foi  feito  e  após  a  inserção  dos  representantes  das  Empresas  que  deram  o  ok 
 para  parceria  porém  solicitam  que  sejam  encaminhados  orçamentos  de  cada  etapa,  ficou 
 também  aprovado  que  será  planejado  ainda  esta  semana  para  que  semana  que  vem 
 possamos  estar  encaminhando  os  folderes  para  o  evento,  o  representante  da  GERDAU 
 verificará  a  disposição  do  local,  bem  como  foi  sugerido  o  contato  com  o  ASES.  Neste 
 momento  os  representantes  das  empresas  retiram-se  da  reunião  e  a  palavra  foi  passada 
 para  a  conselheira  Fernanda  que  fez  um  relato  da  sua  participação  no  Congresso  Brasileiro 
 de  Arborização  Urbana  em  Maringá,  apresentou  a  prestação  de  contas,  tendo  em  vista  não 
 ter  recebido  diária,  o  que  teria  direito  como  servidora  e  preteritamente  aprovado  por  esta 
 colegiado  e  por  unanimidade  foi  aprovada  a  prestação  de  contas  e  pedido  de  ressarcimento, 
 será  expedido  Resolução  desta  aprovação.  Do  item  Prestação  de  contas  foi  apresentado  os 
 seguintes  valores  do  Fundo  Municipal  de  Meio  Ambiente,  pela  secretária  saldo  em  04  de 
 outubro  de  2023  R$62.346,41,  entrada  de  taxas  R$1.833,06,  não  houve  saídas.  Da  pauta 
 assuntos  gerais:  Ficou  acordado  que  haverá  reunião  nesta  tarde  para  encaminhamentos 
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 do  Seminário.  Encerramento:  O  presidente  agradeceu  a  todos  e  desejou  uma  ótima 
 semana,  e  não  tendo  mais  o  que  constar,  eu  Marta  Jaqueline  Lima  de  Moura,  Secretária, 
 lavrei  a  presente  ata  que  vai  assinada  por  mim  e  pelo  Presidente,  sendo  a  assinatura  dos 
 demais a lista de presença em anexo. 

 Fernando Araujo Nunes 
 Presidente 

 Marta Jaqueline Lima de Moura 
 Secretária 

 – COMUMA – 
 Conselho Municipal de Meio Ambiente 

 Rua José Rui de Ruiz, 1110– Charqueadas/RS – CEP 96745-000 – Fone (51) 3958-8484 
 2  /  3 



 Estado do Rio Grande do Sul 
 Município de Charqueadas 

 – COMUMA – 
 Conselho Municipal de Meio Ambiente 

 – COMUMA – 
 Conselho Municipal de Meio Ambiente 

 Rua José Rui de Ruiz, 1110– Charqueadas/RS – CEP 96745-000 – Fone (51) 3958-8484 
 3  /  3 


